

Califican en ONU a Fidel Castro de inspiración para países del Sur



N. Unidas, 26 nov (RHC-PL) El presidente de la Asamblea General de la ONU, Peter Thomson, calificó hoy al recién fallecido líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, de una figura inspiradora para los países en desarrollo.

Fidel Castro fue un incansable luchador por la equidad en la arena internacional, cuya dedicación al progreso de las naciones del Sur, sobre todo en materia de educación y de salud, será largamente recordada, señaló en un mensaje.

Thomson consideró a Fidel, quien murió la víspera a la edad de 90 años, una de las más importantes personalidades del siglo XX.

Asimismo, destacó su 'gran amor por su patria y el pueblo cubano, al cual dedicó su vida para alcanzar el bienestar y el desarrollo'.

Siento una profunda tristeza por su fallecimiento y deseo expresar mis sinceras condolencias a su familia, al gobierno, al pueblo y al presidente de la isla, Raúl Castro, dijo.

También el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, manifestó hoy pesar por la muerte del líder de la Revolución Cubana, a quien llamó una fuerte voz a favor de la justicia social y una figura de gran

prominencia en América Latina e influencia a nivel mundial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113428-califican-en-onu-a-fidel-castro-de-inspiracion-para-paises-del-sur>



Radio Habana Cuba